Schwyzer Kulturwochenende Klavierrezital mit Dmitri Demiashkin 22. April 2012, 19:30h im Theresianum Ingenbohl

Dmitri Demiashkin im Theresianum zum Schwyzer Kulturwochenende

Dmitri Demiashkin wird am Sonntag 22. April um 19.30h im Theresianum Ingenbohl ein Klavierrezital als besonderes Highlight im Rahmen des Schwyzer Kulturwochenendes präsentieren. Der aus Russland stammende Klaviervirtuose gibt bereits das vierte Konzert einer im Theresianum neu entstandenen Konzertreihe. Sein meisterliches Können zeigt er mit Werken von Schubert, Chopin und Schumann.

Dmitri Demiashkin präsentiert in kurzer Zeit immer wieder neue Programme und erstaunt die Zuhörerinnen und Zuhörer mit einem immensen Repertoire, welches er mit atemberaubender Virtuosität, makelloser Präzision und tief berührender Feinfühligkeit vorträgt.

Für Dmitri Demiashkin ist es eine besondere Freude in Brunnen zu spielen, wo er seit kurzem wohnt, und wo er verschiedene Projekte ins Leben gerufen hat. Nebst seiner CD "Piano Works – Immortal Beloved", die gerade erschienen ist, hat er in Brunnen auch eine Klavierschule nach der russischen Tradition aufgebaut. Anfangs April wurde Dmitri Demiashkin vom legendären Klavierund Flügelhersteller "Steinway & Sons" in Hamburg der Ehrentitel "Steinway Künstler" verliehen.

www.cresc.ch www.kultur-wochenende.ch www.russische-klavierschule.ch